

Jaringan Nasional

Mendukung Ops Mantap Praja 2024, Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota Intensifkan Patroli Presisi dan Sumbang

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JARNAS.OR.ID

Nov 22, 2024 - 13:40



Polres Tasik Kita – Dalam rangka mendukung kelancaran dan keamanan pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024, Satuan Samapta (Sat Samapta) Polres Tasikmalaya Kota mengintensifkan kegiatan patroli Presisi (Prediktif, Responsibilitas, Transparansi, Berkeadilan) serta sumbang ke masyarakat.

Kegiatan ini merupakan bagian dari Operasi Mantap Praja 2024 yang dilaksanakan secara serentak di seluruh Indonesia untuk memastikan Pilkada berjalan aman, damai, dan demokratis.

Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota menggelar patroli Presisi yang dilaksanakan secara rutin di sejumlah titik rawan kejahatan dan kerawanan sosial. Kegiatan patroli ini bertujuan untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas menjelang pelaksanaan Pilkada dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono melalui Kasat Samapta AKP Hartono mengatakan bahwa kegiatan patroli ini dilakukan dengan melibatkan personel yang terlatih serta kendaraan dinas yang dilengkapi dengan teknologi modern untuk memantau situasi di lapangan. "Kami ingin memastikan bahwa situasi di Kota Tasikmalaya tetap kondusif, sehingga masyarakat dapat menyalurkan hak pilihnya dengan aman pada saat Pilkada nanti," ungkapnya

Selain patroli, Sat Samapta juga menggelar kegiatan sambang yang langsung menysasar berbagai lapisan masyarakat, seperti tokoh agama, tokoh masyarakat, dan pelaku usaha. Dalam kegiatan sambang ini, petugas memberikan imbauan kepada warga untuk menjaga keamanan, tidak mudah terprovokasi, serta berpartisipasi aktif dalam menjaga pelaksanaan Pilkada yang damai.

"Kami juga terus melakukan komunikasi dengan masyarakat, mendengar keluhan mereka, dan memberikan solusi atas masalah yang mereka hadapi. Hal ini untuk menciptakan rasa aman dan memastikan mereka tahu bahwa Polres Tasikmalaya Kota selalu hadir untuk melindungi," jelas Kasat Samapta.

Masyarakat pun menyambut baik langkah proaktif dari Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota. Salah seorang warga, Ibu Siti, mengungkapkan apresiasinya atas kehadiran petugas di lingkungan mereka. "Kami merasa lebih tenang dan aman dengan adanya patroli dan sambang dari Polres. Ini memberi kami keyakinan bahwa Pilkada nanti akan berjalan dengan aman dan kondusif.